

Tagesordnungspunkt 22
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 20.07.2005

Fußweg am Wendehammer (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten am Kopfende des Wendehammers in der Hauptstraße (Alter Friedhof) einen Weg anzulegen, damit Kinder und Erwachsene die aus dem Bereich SCA-Grünzug zum Spielplatz und zur Kiko wollen, ungefährdet sind.

Kinder und Erwachsene müssen jetzt den Wendehammer als Fußweg nutzen und sich mit den dort wendenden Autofahrern per Blickkontakt einigen. Die Anlegung des Weges erfordert nur die Entfernung einiger wild gewachsener Büsche und eine kleinere Menge Kies.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0107

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Dez. VII z.W.V.

Lenz
Ortsvorsteher